

TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Mascotas](#)

[Historias que dejan huella](#)

■ Nuevas medidas

El invierno sigue causando dificultades en la región



VALLE DEL CAUCA

Lunes 14 de Noviembre, 2022

La alerta se mantiene en las distintas regiones de Colombia como consecuencia de las fuertes lluvias que ya causan emergencias en varios departamentos.

El Ministro del Interior, Alfonso Prada, anunció anoche luego de una reunión para analizar la situación, la instalación de un sala de crisis y de un puesto de mando unificado, y se hará la reunión del Fondo de Atención de Riesgos.

A nivel nacional son por lo menos cinco departamentos los más afectados por las precipitaciones, mientras que en el Valle del Cauca un total de 28 municipios se encuentran en emergencia.

Por su parte, Bogotá declaró la alerta roja ante las afectaciones que ha tenido el distrito capital.

Derrumbe

En el Valle del Cauca se presentó este lunes festivo un nuevo derrumbe en la vía entre Dagua –Loboguerrero que taponó la carretera a la altura del Kilómetro 53.

Las autoridades no reportaron afectaciones humanas y desde tempranas horas se desplazó a la zona maquinaria amarilla para remover la tierra.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Vea cuándo será el segundo día sin carro en Cali](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Vea cuándo le toca en el pico y cédula para renovar su licencia de conducción](#)



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



El hecho se presentó cerca al Kilómetro 59, donde se adelantan trabajos debido al agrietamiento de la vía, como consecuencia del invierno

Por otra parte, la Secretaría de Prevención y Atención de Desastres del Valle, informó que son 28 los municipios del departamento afectados por inundaciones y deslizamientos y viene apoyando con maquinaria amarilla para mitigar las emergencias.

La Gobernadora del Valle, Clara Luz Roldán, hizo entrega de ayudas humanitarias a las familias afectadas en el corregimiento de Sonso y visitó las familias afectadas en Juanchito por las inundaciones.

La mandataria indicó que se han invertido más de \$65 mil millones entre el alquiler de maquinaria amarilla para la atención de emergencias y la ejecución de obras de alto riesgo, tales como muros de contención, puentes y mantenimiento de vías rurales.

En Colombia

A nivel nacional, son cinco los departamentos los más afectados por el invierno según reportó la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo: Cauca, Cundinamarca, Chocó, Norte de Santander y Santander.

Así mismo, la entidad expresó que a nivel nacional se han presentado 2.707 eventos en 32 departamentos, 776 municipios, 281 heridos, 53 desaparecidos y 496.226 personas afectadas que conforman 149.645 familias.

La alcaldesa de Bogotá, Claudia López, mantiene la calamidad pública ante las afectaciones de algunos barrios y el sector de La Calera por las inundaciones. Además, priorizó la búsqueda del vigilante que fue arrastrado por un deslizamiento de tierra.

El pronóstico

Según la Red de Hidroclimatología de la CVC, en la Región Andina se esperan para hoy condiciones secas durante el día y lluvias ligeras aisladas en la noche.

Así mismo, en Región Pacífica se esperan condiciones secas durante el día y lluvias ligeras de ligeras a moderadas aisladas en horas de la noche.

En Cali se espera tiempo seco durante el día y lluvias ligeras en horas de la noche.

Foto: Gobernación del Valle

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Hubo seis accidentes

Otro derrumbe afecta vía Dagua- Loboguerrero

